

Desde mañana miércoles en La Casa Encendida

Mark Z. Danielewski, José Ovejero y Libros Mutantes protagonizan la semana del libro en La Casa Encendida

- El artista norteamericano ofrecerá una original sesión de Spoken word sobre su aclamada novela La casa de hojas, mientras que José Ovejero, premio alfaguara 2013, conversará con los lectores en la Biblioteca.
- El viernes 25 comienza la V edición de la Feria Editorial Independiente "Libros Mutantes" que, hasta el domingo 27, reúne más de 70 proyectos editoriales con una programación multidisciplinar que incluye conferencias especializadas, talleres para todos los públicos, proyectos expositivos y presentaciones.
- Además, habrá actividades dedicadas íntegramente a los niños. Un cuentacuentos, una guardería de animación a la prelectura y un taller de plastilina y poesía, harán que los más pequeños disfruten de este día.

La Casa Encendida de Fundación Caja Madrid celebra el día del libro con varias actividades que se extenderán hasta el domingo 27 de abril. José Ovejero, Mark Z. Danielewski y la V edición de la Feria Editorial Independiente "Libros Mutantes" ofrecen una variada y atractiva propuesta para disfrutar del libro desde distintas perspectivas que se completa con, en horario matinal, con otras actividades los más pequeños como cuentacuentos y un taller de animación a la prelectura para niños de 2 y 3 años.

Mañana miércoles, a las 19 horas, el escritor madrileño José Ovejero abre las actividades dedicadas al día del Libro en La Casa Encendida con una charla en la Biblioteca, dentro del ciclo mensual "Encuentros con autor", en la que conversará con los lectores sobre su último libro "La invención del amor", premio alfaguara 2013.

También mañana, en el Patio, desde las 20 horas, el novelista norteamericano Mark Z. Danielewski ofrecerá una Spoken Word de su aclamada novela "La casa de hojas" y hablará también de sus recuerdos y de su relación con España, donde pasó parte de su infancia, y del misterioso documental que dirigió su padre, "Spain, Open Door", que fue censurado por el régimen de Franco. Puedes ver el booktrailer de la obra aquí y una entrevista exclusiva con el autor en este enlace: http://vimeo.com/91637054. La conferencia podrá seguirse en directo en streaming a través de la página web de La Casa Encendida.

Y el viernes 25, se inaugura una nueva edición de la Feria Editorial Independiente, Libros Mutantes, este año más ambiciosa que nunca puesto que celebra su quinto aniversario. Para la ocasión la Feria ha reunido más de 70 proyectos editoriales que se darán cita en el Patio de La Casa Encendida y en el nuevo espacio Salón, en la segunda planta del edificio, para dar a conocer sus fanzines, revistas, publicaciones experimentales y libros de artista, sin olvidar el ciclo de conferencias Perspectivas Mutantes que se extenderá a lo largo de las tardes del viernes y el sábado.

ACTIVIDADES PARA NIÑOS

Los niños serán los protagonistas a lo largo del día en La Casa Encendida. A las 10 de la mañana, 30 escolares de primero de primaria acudirán a un cuentacuentos dedicado al día del libro y a las 12 habrá una actividad muy especial, en la que niños de 2 y 3 años, de la guardería "Chiquitín Embajadores" asistirán a un taller de animación a la prelectura. Además, por la tarde, desde las 17:30, con entrada libre para padres e hijos, la editorial IDAMPA, ha preparado dos talleres de plastilina y poesía, según las edades de los niños (de 6-12 años). Uno de poesía, en los que se enseñará a los niños a perder el miedo a hablar en público; y para los más pequeños habrá dos talleres: Uno en el que se enseña a colorear de diferentes maneras, las propiedades de los colores, como hacer que parezca de noche o de día; y otro, de plastilina, que impartirá la escritora Eva María Gey Trenado.

LA CASA ENCENDIDA ACTIVIDADES DÍA DEL LIBRO

Miércoles 23 de abril Biblioteca Infantil 10.00 – 12.00 h. Cuentacuentos. 6-7 años

Miércoles 23 de abril Biblioteca Infantil 12.00 – 13.30 h. Guardería de animación a la prelectura. 2-3 años

Miércoles 23 de abril Biblioteca Infantil 17.30 – 19.30 h. Entrada libre Taller de plastilina y poesía.

Miércoles 23 de abril Biblioteca 19.00 – 20.30 h. Entrada libre Encuentros con autor. José Ovejero



José Ovejero será el protagonista en este día tan especial en la Biblioteca, con una nueva sesión de "Encuentros con autor" donde conversará con los lectores sobre su último libro "La invención del amor" premio alfaguara 2013, una novela que revela la fuerza transformadora de la imaginación y su capacidad para construir nuevas existencias.

José Ovejero nació en Madrid en 1958. Desde que ganara el Premio Ciudad de Irún 1993 con su poemario Biografía del explorador, ha cultivado todos los géneros, siendo especialmente reseñable su libro de viajes China para hipocondríacos, merecedor del Premio Grandes Viajeros 1998, y su novela Las vidas ajenas, ganadora del Premio Primavera 2005. Desde su primer galardón hasta el último, el autor ha continuado cultivando el género narrativo con novelas como Añoranza del héroe, Huir de Palermo, Un mal año para Miki, Nunca pasa nada (Alfaguara, 2007) y La comedia salvaje (Alfaguara, 2009) —que obtuvo el Premio Ramón Gómez de la Serna 2010—, con libros de relatos como Cuentos para salvarnos a todos, Qué raros son los hombres y Mujeres que viajan solas, y con ensayos como Escritores delincuentes (Alfaguara, 2011) y La ética de la crueldad (Premio Anagrama de Ensayo 2012).En 2013 fue galardonado con el premio Alfaguara con su novela "La invención del amor".

Patio 20.00 – 21.30 h. Entrada libre La noche de los libros. Mark Z. Danielewski



El autor norteamericano Mark Z. Danielewski visita La Casa Encendida en el marco de La noche de los libros para ofrecernos una original sesión de Spoken word de su aclamada novela La casa de hojas.

Mark Z. Danielewski (Nueva York, 1966) estudió Literatura en la Universidad de Yale y cursó estudios cinematográficos en la School of Cinema-Television de California. "La casa de hojas", su

primera y aclamada novela, se ha convertido en un éxito de culto instantáneo en todos los países en que ha sido publicada. La casa de las hojas ha sido definida como la primera gran novela experimental del nuevo milenio, como uno de los libros más originales de la literatura norteamericana contemporánea. La conferencia podrá seguirse en directo en streaming a través de la página web de La Casa Encendida.

Del Viernes 25 al Domingo 27 de abril V Feria Editorial Independiente Libros Mutantes 2014

http://librosmutantes.com/

LA CASA ENCENDIDA: DIA DEL LIBRO

Fecha: 23 de abril

Horario: 19.00 – 21.30 h. Lugar: La Casa Encendida

Precio: Entrada libre hasta completar aforo



LIBROS MUTANTES

Fechas: Del 25 al 27 de abril Lugar: La Casa Encendida

Precio: Entrada libre hasta completar aforo; Talleres: 10 euros

Más información:

Carlos Primo

carlos@librosmutantes.com

649.79.84.06

Área de Comunicación y Marketing La Casa Encendida Ronda de Valencia, 2. 28012 Madrid www.lacasaencendida.com

http://twitter.com/LaCasaEncendida http://www.facebook.com/LaCasaEncendida

Tel. 902 430 322 / Tel. Prensa 91 506 38 84 comunicacionIce@cajamadrid.es